

La société [POXEL](#) (siège à Lyon), spécialisée dans la biopharmacie, a procédé à une augmentation de capital. Une opération d'un montant de 17,7 M€ réalisée auprès d'investisseurs privés aux USA et en Europe. Le fonds Large Venture de [BPIFRANCE](#) a également participé. La société est positionnée dans les traitements des maladies métaboliques comme le diabète de type2 ou la maladie de Nash. L'objectif est d'accélérer les travaux sur 2 traitements liés à la maladie de Nash et ses autres traitements.

[www.poxelpharma.com](http://www.poxelpharma.com)